

La rentrée de Crescendo



Une chorale pleine de vie. PHOTO DNA

APRÈS LA TENUE de son assemblée générale qui a vu le président Jean-Marie Petit passer le flambeau à Guillaume Tschiember, à l'issue d'une dernière saison riche et fructueuse, marquée notamment par plusieurs concerts particulièrement appréciés, l'ensemble vocal Crescendo fait sa rentrée, sous la direction du chef de chœur Christiane Simon.

La reprise des répétitions aura lieu le jeudi 3 septembre à 20 h, dans la salle Gauthier de l'école Emile-Storck, rue de l'Eglise à Guebwiller. Toute personne aimant chanter dans un ensemble exigeant et convivial est bienvenue. Un appel tout particulier est lancé aux sopranes et aux ténors. Avis aux amateurs ! Crescendo sera également pré-

sent au Forum des Associations guebwilleroises qui se tiendra le dimanche 6 septembre de 10 h à 18 h au Centre sportif du Florival. Ce sera l'occasion pour le public de se renseigner sur le programme et sur les modalités de fonctionnement de l'ensemble vocal. ■

► @ www.crescendo-guebwiller.fr